

Gran Espectáculo Preparan Los Iracundos

Un día —hace ya varios años— llegaron a Montevideo procedentes de Paysandú, la ciudad natal de los seis muchachos. Aquí actuaron —y realizaron alguna grabación, que hoy debe ser histórica— bajo el rótulo de **Los Blue Kings**. Permanecieron poco tiempo en la capital uruguaya porque, casi de inmediato, surgió un contrato para Buenos Aires. Allí alguien propuso el nuevo nombre: **Los Iracundos**. Y desde ese momento pasaron a constituirse en uno de los grupos de mayor suceso, primero en el Río de la Plata y luego en América toda. Un solo dato puede dar la pauta de ese suceso: han registrado más long plays que los propios **Beatles**. Temas suyos como "**Puerto Montt**" han estado en labios de toda la juventud americana. En fin, para qué continuar si de sobra es conocido lo que representan **Febro** (órgano), **Bosco** (guitarra), **Hugo** (bajo), **Leoni** (guitarra), **Juano** (batería) y **Franco** (canto) dentro de la actual música pop. Esta nota no quiere ser un nuevo repaso de la trayectoria de **Los Iracundos**. De lo que se trata es de informar en detalle sobre un acontecimiento que nuestro país —porque ninguno de los seis se ha olvidado nunca que son uruguayos— conocerá en carácter de primicia en el correr de los próximos meses.

¿Cuál es ese acontecimiento? Nada menos que un gran espectáculo que tendrá a **Los Iracundos** por principales actores, aunque acompañados de otros elementos de importancia. Vayamos por partes. El espectáculo en sí constará de dos momentos totalmente distintos. El primero se titulará "**Uruguay para el mundo**" y estará realizado en base a un audiovisual en colores —que será coordinado por un director de cine argentino— que mostrará las principales bellezas del país mientras el conjunto va haciendo escuchar una cabalgata retrospectiva de sus principales éxitos. El segundo momento del programa dará entrada a una orquesta sinfónica y a un coro —se calculan en total unas ciento veinte personas entre músicos y coralistas— bajo la batuta del maestro **Jorge Calandrelli**, quien ya ha colaborado con **Los Iracundos** en otras oportunidades. Este joven director y compositor está escribiendo una partitura sumamente original —"tendrá momentos de jazz, de beat y hasta de música aleatoria"— para que sea interpretada por la orquesta y el coro citados más el grupo sanducero. Podrá presenciarse así una combinación de orquesta sinfónica y grupo beat, algo sobre lo que se han hecho experiencias en Europa y los Estados Unidos, pero que es absolutamente inédito en América Latina.

Si todo sale de acuerdo a lo previsto, es posible que el estreno pueda llevarse a cabo el 18 de julio o el 25 de agosto (se desea hacerlo coincidir con fecha patria) en un lugar que podría ser el Teatro Solís o el Estudio Auditorio. Luego, el



espectáculo será paseado por todos los países sudamericanos y llevado a Estados Unidos y España. Para esa gira, ya se cuenta con la colaboración de las autoridades uruguayas en materia turística, que han comprendido lo que significará para nuestro suelo una promoción de esa especie.

El concierto, que tendrá por tema central un **Ave María Beat** inspirado en el **Preludio Nº 1 de Bach**, se grabará posteriormente. Y a efectos de añadirle jerarquía al trabajo, se ha obtenido la autorización para colocar en su carátula un dibujo inédito de **Pablo Picasso**. Tanta expectativa hay sobre esta obra, que **Pipo Mancera** ya se ha asegurado la exclusividad de la misma para sus "**Sábados Circulares**", lo que le asegura una audiencia millonaria.

Hasta aquí lo referente al gran espectáculo. En otro orden de cosas, la reciente venida de **Los Iracundos** a Montevideo sirvió para desmentir el rumor que los daba como modificando su ritmo para ensayar una modalidad inspirada en el candombe. "**No hay nada de eso. Pensamos continuar exactamente como hasta ahora, ya que el estilo sigue gustando**", declaró a **HIT** el manager del conjunto, **Cacho Valdez**.

todos los discos de **HIT** y muchos más...

HARMONIC DISCS

Galería Uruguay - Pocitos - Carrasco - Piriápolis - Punta del Este